

**POSTULAT** von Dr. Lukas Briner (FDP, Uster) und Dr. Jörg N. Rappold  
(FDP, Küsnacht)

betreffend Rentabilität der Staatskellerei

---

Der Regierungsrat wird eingeladen zu prüfen, mit welchen Massnahmen bis spätestens 1997 eine zumindest ausgeglichene Rechnung der Staatskellerei erreicht werden kann.

Dr. Lukas Briner

Dr. Jörg N. Rappold

Begründung:

Die Staatskellerei schreibt seit einigen Jahren rote Zahlen. Ihre Privatisierung wurde von Regierung und Parlament abgelehnt; anlässlich der betreffenden Debatte äusserste die Direktorin der Volkswirtschaft ihre Bereitschaft, strukturelle Massnahmen vorzunehmen. Im Voranschlag 1995 ist noch immer ein erheblicher Verlust von über einer Million Franken budgetiert.